



Mi Universidad

Infografía

Nombre del Alumno: ALEJANDRA CRUZ PEREZ

Nombre del tema: Construcciones arquitectónicas de los hospitales

*(horizontales,
verticales, U y en H)*

Parcial: 1

Nombre de la Materia: Enfermería Clínica

Nombre del profesor: Selene Ramírez reyes

Nombre de la Licenciatura: Enfermería

Cuatrimestre: 4

Construcciones arquitectónicas de los hospitales

Dentro de los hospitales, son aquellos que poseen una estructura horizontal pabellonal o de edificaciones aisladas sin interconexiones y dependientes de medios de transportes para el desarrollo de los procesos (independientemente de su misión), los que constituyen un reto para el sistema en materia de dirección

Hospitales en forma horizontal

administración, dado a que esa estructura que respondió a una necesidad de salud de la época en que fueron construidos, ya no se ajusta al cuadro de salud actual y por tanto a su función en el contexto sanitario actual, demandante de cuantiosos recursos, lo que encarece la atención médica.



Hablar de arquitectura hospitalaria significa ante todo hablar de arquitectura. Para nosotros no hay ningún tema de proyecto que no signifique tener como prioritario los valores arquitectónicos del edificio. Desde el “galpón” mas utilitario a los hospitales mas complejos tienen que ser implantados en lugares que quedan modificados por ellos, construyen el paisaje y si son construidos son para ser usados y deben contemplar el espacio, la forma y la luz en relación al hombre. Es por esto que siempre nos planteamos que cualquier tema de proyecto es primero un problema de arquitectura y luego un tema específico



Hospitales en forma vertical



Los primeros hospitales verticales mantenían el módulo del pabellón de enfermería como elemento generador. Durante muchos años, el crecimiento vertical se limitó a superponer pabellones autónomos, por lo que cada planta funcionaba de manera independiente al resto, dando lugar a un conjunto de clínicas superpuestas

Hospitales en forma de H

Existen distintos tipos de hospitales en los cuales se brindan niveles diferentes de atención médica. Las características entre uno y otro difieren de modo considerable, por lo que es beneficioso saber identificar cada uno. Aquí se especifican esas diferencias de arquitectura hospitalaria y servicios.



Hospitales en forma de U



La Unidad de Hospitalización Médica se encarga de gestionar los cuidados a los pacientes y familia con la máxima calidad para la satisfacción de sus necesidades de salud, basándonos en la evidencia científica disponible y respetando los principios de universalidad, equidad y accesibilidad.